



Prensa británica explica las ambiciones de Trump sobre Groenlandia

Description

(Londres) La prensa británica explica hoy en un extenso artículo los motivos por los que el presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, ambiciona a Groenlandia.

Como es de suponer, las amplias riquezas de dicho territorio ocupan el primer lugar de las aspiraciones de posesión del mandatario, quien no ha cesado de mirar al mapa mundial a los efectos de anexiones.

Señala BBC Mundo que Trump cree que Groenlandia debe formar parte de Estados Unidos. Lo dijo al poco tiempo de ganar las elecciones de noviembre de 2024 y, ya en el poder, reiteró en varias ocasiones su deseo de anexionarse la isla ártica.

Esta semana nombró un enviado especial para Groenlandia, un territorio autónomo del Reino de Dinamarca que ocupa más de dos millones de kilómetros cuadrados (km²) pero solo cuenta con unos 56 mil habitantes.

El enviado especial de Trump es Jeff Landry, gobernador republicano del estado de Luisiana y una de las figuras más leales al movimiento MAGA (Make America Great Again). Sin embargo, Trump dijo a BBC que se trata de Protección Nacional.

Los planes de Trump para Groenlandia no son nuevos. Pues Sería un gran negocio inmobiliario, expresó en 2019, durante su primer mandato, cuando declaró por primera vez su interés en la isla.

El entonces asesor económico de la Casa Blanca, Larry Kudlow, explicó en una entrevista en Fox News Sunday lo que el gobierno de Trump veía en la isla. Es un lugar estratégico con muchos minerales valiosos, dijo Kudlow.

La ambición de Trump abarca en primer orden a las Tierras Raras. Históricamente, el territorio recibió atención de las autoridades estadounidenses debido a su posición estratégica.

Primero, como forma de contener el avance global de los nazis durante la Segunda Guerra Mundial. Luego, durante la Guerra Fría, para controlar las rutas marítimas entre Europa y América del Norte, y por su proximidad al Ártico.

Pero un informe publicado a mediados de 2023 por el Servicio Geológico de Dinamarca y Groenlandia estimaba que los 400 mil km² de territorio de la isla actualmente no cubiertos por hielo tienen depósitos moderados o elevados de 38 minerales en la lista de materiales esenciales elaborada por la Comisión Europea.

Además de aparentes altas concentraciones de cobre, grafito, niobio, titanio y rodio, también existirían grandes

depósitos de las llamadas tierras raras, como el neodimio y el praseodimio, cuyas peculiares características magnéticas las hacen fundamentales en la fabricación de motores de vehículos eléctricos y turbinas.

Groenlandia podría contener hasta el 25 por ciento de todos los recursos de elementos de tierras raras del mundo, declaró hace unos meses a BBC News Brasil el geólogo Adam Simon, profesor de la Universidad de Michigan.

Por tanto, la aspiración del mandatario apunta en esencial término a recursos importantes que le pertenecen a ese territorio, tal como lo reconoce la publicación.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026